

# UNE TRIPLETTE CHAUVINOISE CHAMPIONNE DE LA VIENNE DE PÉTANQUE



Avec 84 licenciés la « Boule Chauvinoise » est une société pleine d'allant qui a fait à nouveau ses preuves dimanche dernier à Lussac-les-Châteaux.

En effet, les médailles d'or de champion de la Vienne de pétanque ont été remises à la triplette Jean-Louis Weller, Guy Duquerroux, Jacky Pagenaud ainsi qualifiée pour aller disputer les championnats de France à Brive du 23 au 25 juin.

Lors de cette même compétition les femmes se sont également distinguées puisque la doublotte constituée par Mme Duquerroux épouse du président et Mme Maurice, épouse de l'ancien président a été sélectionnée pour aller à Thouars en championnat de Ligue.

Une équipe seniors sera du déplacement avec la triplette Brachet, Tabuteau, Blanchard ainsi que deux en catégorie juniors, Maçon, Maillet, Blanchard et Naideau, Pacault, Jubert et une en cadets : Didier Maurice, Stéphane Maurice, Patrick Jallais.

## VIF SUCCÈS DU CONCOURS DE LA PÉTANQUE CHAROLAISE

Il y avait foule au concours organisé par la Pétanque Charolaise.

En effet bien avant 14 heures, de nombreuses « triplettes » étaient déjà à l'entraînement sur

le nouveau terrain aménagé route de Chatain.

Et ce sont 39 équipes venues de la Charente voisine comme de nombreux points de la Vienne, qui, dès 14 h 30, entamaient ce concours.

Parmi tous ces joueurs, nous avons été très heureux de rencontrer, à la tête de sa triplette, le président de la Ligue Poitou-Charentes de Pétanque, M. Morillon venu en voisin pour essayer de remporter une coupe...

Le soleil était de la partie (pour une fois) ce fut donc une superbe journée pour tous, organisateurs et joueurs comme spectateurs...

Les résultats finaux ne furent connus que très tard...

**Au concours général :** c'est finalement l'équipe Bachelier du Grand-Breuil qui l'emporte sur Abonneau, de Chauvigny. Bravo à ces jeunes.

**Au complémentaire :** la victoire revint à l'équipe Desansac, de Benest (16), devant celle de Ri-paud, de Charroux.

**A la consolante :** c'est la triplette Doreau, de Gouéix, qui élimine celle de Deschamps, de Luxe (16).